

# *Reitera Cuba la necesidad del trabajo mancomunado para enfrentar la Covid-19*

---



La Habana, 23 jul (RHC) Cuba participó en una videoconferencia que reunió en Beijing, China, a los ministros de Relaciones Exteriores de China, América Latina y el Caribe para analizar las posibilidades de ampliar la cooperación ante la pandemia de Covid-19.

A nuestro país lo representó el vicecanciller Rogelio Sierra, quien aseguró que el fortalecimiento de los nexos entre el gigante asiático y la región contribuirá al desarrollo sostenible de los pueblos.

El encuentro ministerial lo copresidieron el canciller chino, Wang Yi, y su par de México, Marcelo Ebrard, y también se enfocó en consolidar la confianza política y la defensa del multilateralismo.

En los últimos meses, expertos de salud de China compartieron con América Latina y el Caribe datos actualizados sobre el tratamiento, mecanismo de prevención y control, y toda la experiencia acumulada en la batalla contra la Covid-19. (Fuente: [RRelej](#)).

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/229487-reitera-cuba-la-necesidad-del-trabajo-mancomunado-para-enfrentar-la-covid-19>



**Radio Habana Cuba**